

Absender:

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im
Stadtbezirksrat 322**

22-19391

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Heizen in Schulen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

25.08.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur 06.09.2022
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Der Deutschlandfunk schreibt: „Aufgrund des Krieges in der Ukraine sind die Energiepreise sprunghaft gestiegen, auch weil Russland seine Gaslieferungen reduziert hat. Sollten sie ganz abreißen, befürchtet die Bundesregierung eine Kettenreaktion.“

Im letzten Winter - so haben mir verschiedene Lehrkräfte bestätigt - wurden die Klassenräume aufgrund der Corona-Lage intensiv gelüftet.

Aus dieser Gemengelage folgt folgende Anfrage:

Wie wird in den Schulen des Stadtbezirks im kommenden Herbst/Winter Heizungs-Energie gespart, wenn Corona-bedingt bei offenem Fenster unterrichtet werden müsste?

gez.

Dr. Thomas Huk

Anlage/n:

keine